
¡ESTOY  FASCINADA  CON  SUS
PROPUESTAS!

Les  reitero  mi  felicitación  por  tan  excelente
canal.  Cuidan  cada  detalle  en  el  vídeo,  las
recetas  están  perfectamente  explicadas,  sus
utensilios  de  cocina  impecables.  Son  muy
profesionales. Hoy he estado viendo sus vídeos,
hace seis meses mi esposo y yo hemos cambiado
nuestra alimentación y estoy fascinada con sus
propuestas! Mil gracias por su generosidad, que
Dios los bendiga y un saludo al camarógrafo, es un
absoluto encanto!!!

ATTE

MILENA MOLANO
Cuéntanos tu Testimonio y envía a cocinaveganfacil@

SI QUIERES VER EL TESTIMONIO DE DEYANIRA, TE INVITAMOS A VER
ESTE VIDEO.   

VER VIDEO

@aleon5860
Soy Nueva Viendo Su Canal y Siempre me Rio Cuando Su

hijo Prueba Lo que hace.,

@claraforero3392
Felicidades, llevan muy bien su programa y las recetas
son exquisitas.

https://cocinaveganfacil.com/2024/05/01/estoy-fascinada-con-sus-propuestas/
https://cocinaveganfacil.com/2024/05/01/estoy-fascinada-con-sus-propuestas/


@margaritaespitia9013
Super delicioso gracias Sra Bonita por compartir sus
conocimientos besos y abrazos desde Guanajuato México.

@rocioguerra3700
Hola Saludos desde Calexico Ca. Muchas gracias por sus
Saludos pero que delicia de receta claro que la haré a
mis  2  hijos  y  esposo  nos  gusta  comer  sano  muchas

gracias  

¡SE  AGRADECE  TENER  PERSONAS
COMO USTEDES!
Se agradece tener personas como ustedes, siendo voceros de un
mensaje tan importante.

Muchas  gracias,  familia  vegana,  por  difundir  información
fidedigna sobre el veganismo y sus beneficios.

Yo  soy  vegana  desde  hace  muchos  años,  previo  a  esto  era
vegetariana y, por desinformación, creía que ser vegana era
imposible, pues pensaba que era más caro que la alimentación
vegetariana.

Estaba muy equivocada y pude comprobarlo de primera mano, mi
bolsillo se vio muy beneficiado.

Además, mi salud mejoró muchísimo, no me he resfriado desde
hace años, mis exámenes de sangre siempre salen impecables.

También tengo la experiencia de uno de mis hermanos, quien
también es vegano y cuando se hizo el último chequeo médico,

https://cocinaveganfacil.com/2024/04/19/se-agradece-tener-personas-como-ustedes/
https://cocinaveganfacil.com/2024/04/19/se-agradece-tener-personas-como-ustedes/


su doctor estaba impresionado con lo limpio que estaba su
hígado, pues es común que a la edad de 35, las personas
presenten hígado graso.

Estos son solo algunos de los testimonios sobre los beneficios
del veganismo, pero creo que la mejor forma de que otros
decidan unirse, es que lo intenten, que de seguro van a poder
comprobar por propia experiencia que el veganismo no son solo
palabras al aire.

Así que por todos esos animalitos, por la tierra, por salud,
por los demás, es una muy buena idea el adherirse al veganismo
❤️�

 

ATTE

BÁRBARA STARKE

Cuéntanos tu Testimonio y envía a cocinaveganfacil@
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Silvia Ahumada 

Yo tenía más de 30 años con el problema de intestinos
inflamados  pare  de  comer  carne  y  se  solucionó  el
problema

Patricia Méndez  

A mi después de un mes dé alimentación vegana se le
limpió la piel de dermatitis atópica….

Isabel Taiña



Me gusta su programa cocina Vega fácil.  Gracias por
sus clases.  Sus vidas son un testimonio vivo de la
sana alimentación. Estoy con Uds. Saludos desde Tres
Zapotes Municipio de Santiago Tuxtla Ver- México.

Lilia Torres  

Hola  familia  bonita,  gracias  por   compartir  esta
bendición. Soy sobreviviente de cáncer, Dios me ha dado
otra oportunidad, ya tengo 10 anos libre y no ha sido
fácil, estoy en un régimen  alimenticio  y con mucha
oración,  sí se puede. Saludos familia.

 

¡LA FAMILIA PIENSA QUE NO ES
BUENO!
Es increíble la familia… a veces piensa que no es bueno,  yo
estoy intentando llevar esa vida vegana por salud. Hace poco
me diagnosticaron cáncer y se dice que es mejor no consumir
nada de origen animal ni azúcar. Como más vegetales, verduras
y granos, pero mi familia no está muy de acuerdo. Yo solo
pienso en tener un cuerpo más saludable antes de comenzar con
el tratamiento de quimio… por eso trató de instruirme lo más
que pueda, pero si me gustaría que me apoyaran más �

ATTE

MARI GUERRERO

Cuéntanos tu Testimonio y envía a cocinaveganfacil@

SI QUIERES VER EL TESTIMONIO DE DEYANIRA, TE INVITAMOS A VER
ESTE VIDEO.   

https://cocinaveganfacil.com/2024/04/10/la-familia-piensa-que-no-es-bueno/
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VER VIDEO

@cocorodriguez6524 

No soy vegana estoy en fase vegetariana pero la verdad
cambió mi vida ya me estaba enfermando mucho y desde
que empecé a comer más sano me recuperé.

@gracielatoloza645 

Muy buena información, muchas veces no sabemos cómo
entender los análisis. Debo decirte que hace tres meses
que  soy  vegana  y  llevaba  más  de  doce  siendo
vegetariana, tenía bajo peso pero recuperé los kilos
perdidos, así que todo resulta bien si uno se alimenta
bien!

@juliocampos7924 

Hola,  muchísimas  gracias  x  sus  recetas  deliciosas.
Enfermé gravemente y la única manera d recuperarme era
alimentarme más saludable. Me deprimí al saber k tenía
k dejar d consumir carnes por no saber cocinar vegano.
Gracias a Dios y a Ustedes. estoy mejorando con una
nueva manera d alimentación y además deliciosa. Mil
gracias nuevamente y Dios me les Bendiga

 

@TutorialesConLaabuelaBlue 

Hola  yo  tuve  cáncer  de  mama  y  quiero  cambiar  de
alimentación, me interesó este tipo de cocina voy a
probar ya estoy suscrita



¡SÍ SON RECETAS FÁCILES!
Hola….!

La verdad es que sí que son recetas fáciles y saludables las
que nos regalan.

Pero además, escucharles es un bálsamo.

Derrochan simpatía y generosidad.

Una actitud positiva que atrapa y que beneficia de verdad.

Todo un placer verles de forma cotidiana.

De verdad, siento que es un regalo para todos los que les
seguimos.

Yo hago muchas de sus recetas o las adapto.

Gracias.

Un abrazo desde la Guadalajara española, no estamos tan lejos
con yotube, verdad?

ATTE

MAFALDA

Cuéntanos tu Testimonio y envía a cocinaveganfacil@

SI QUIERES VER EL TESTIMONIO DE DEYANIRA, TE INVITAMOS A VER
ESTE VIDEO.   

VER VIDEO

@johnnytorres794 

En lo personal ya llevo casi dos meses consumiendo esta
rica  proteína,  muchos  beneficios  mucha  energía,

https://cocinaveganfacil.com/2024/03/30/si-son-recetas-faciles/


práctico  la  calistenia  y  me  ayuda  demasiado  en  la
fuerza, otro gran beneficios es en lo sexual, mi vida
sexual  dio  un  giro  extraordinario  gracia  a  esta
proteína vegetal, también le agregue fenogreco, nuez
del Brasil.

@lilibethcalixto512 

Me encanta este testimonio porque muchos afirman que la

alimentación  sin  carne   animal  no  sirve

“supuestamente”  …te  ves  bien  de  salud  y  bella  
…Saludos !!!!

@silvianava3818 

Tengo el agradable gusto de conocerles y me dan ánimo a
guisar diferente y sanamente y que agradable son mamá e
hijo sin un gran testimonio para estos jóvenes de estos
tiempos tengo poco de haberme suscrito saludos desde

Morelos ️

@MsBeaFit 

Yo fui vegana por 8 años antes de embarazarme. Mi niño
ya casi tiene 2 años y ha sido vegano desde el momento
que se formo en mi vientre. El lo más bello verlo comer
100% a base de plantas. <3

¡SOY UNA ADMIRADORA MÁS!
Wow! me fascina el gran equipo que Uds. dos hacen!

Felicidades, ahora ¡soy una admiradora más!

https://cocinaveganfacil.com/2024/03/20/soy-una-admiradora-mas/


Me hice vegana hace casi dos años.

Me parece super espectacular cada platillo que Uds. hacen, hoy
me la he pasado todo el día revisando cada receta.

Gracias por existir y compartir ese maravilloso talento que
tienen para cocinar y para comunicar con mucho amor.

Hoy sorprenderé a mi familia con este pastel de papa relleno
con verduras, más tarde les comparto mis fotos por aquí o por
instagram

ATTE

MARGEORI
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@johnnytorres794 

En lo personal ya llevo casi dos meses consumiendo esta
rica  proteína,  muchos  beneficios  mucha  energía,
práctico  la  calistenia  y  me  ayuda  demasiado  en  la
fuerza, otro gran beneficios es en lo sexual, mi vida
sexual  dio  un  giro  extraordinario  gracia  a  esta
proteína vegetal, también le agregue fenogreco, nuez
del Brasil.

@lilibethcalixto512 

Me encanta este testimonio porque muchos afirman que la

alimentación  sin  carne   animal  no  sirve

“supuestamente”  …te  ves  bien  de  salud  y  bella  



…Saludos !!!!

@silvianava3818 

Tengo el agradable gusto de conocerles y me dan ánimo a
guisar diferente y sanamente y que agradable son mamá e
hijo sin un gran testimonio para estos jóvenes de estos
tiempos tengo poco de haberme suscrito saludos desde

Morelos ️

@MsBeaFit 

Yo fui vegana por 8 años antes de embarazarme. Mi niño
ya casi tiene 2 años y ha sido vegano desde el momento
que se formo en mi vientre. El lo más bello verlo comer
100% a base de plantas. <3

¡Que importante es saber lo
que comemos!
Hola familia Vega Fácil 

Que importante es saber lo que comemos.

Más que, comer es nutrirse bien.

Miré muchos canales, pero me quedé con ustedes y ya llevo
tiempo siendo vegana, sabiendo con tranquilidad lo que consumo
gracias a sus explicaciones sin miedo ni dudas .

Antes no sabía lo que era bueno o malo lo que engordaba o no,
porque muchos canales se dicen y contradicen.

Ustedes saben de qué hablan,  gracias.

https://cocinaveganfacil.com/2024/03/07/que-importante-es-saber-lo-que-comemos/
https://cocinaveganfacil.com/2024/03/07/que-importante-es-saber-lo-que-comemos/


¡Sigan así!

ATTE

SILVANA DE ARGENTINA

 

Cuéntanos tu Testimonio y envía a cocinaveganfacil@
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@abstain3605

Han sido mi salvación, desde que descubrí su canal ya
no me quiebro la cabeza en pensar qué hacer de comer,
mis hijos estaban hartos de las ensaladas. Todas sus
recetas  se  ven  Deliciosas.  Soy  una  vegetariana  en
proceso para ser vegana y cada vez me convenzo más en
este estilo de vida mil gracias

 

@milenamolano8833

Les reitero mi felicitación por tan excelente canal.
Cuidan cada detalle en el vídeo, las recetas están
perfectamente  explicadas,  sus  utensilios  de  cocina
impecables. Son muy profesionales. Hoy he estado viendo
sus  vídeos,  hace  seis  meses  mi  esposo  y  yo  hemos
cambiado nuestra alimentación y estoy fascinada con sus
propuestas! Mil gracias por su generosidad, que Dios
los bendiga y un saludo al camarógrafo, es un absoluto
encanto!!!

 



@drgatita

Me encanta este canal, es mi favorito! Las recetas son
deliciosas y la adorable señora las explica muy bien y
de una manera fácil! Invitando a todos a darle una
oportunidad al veganismo. Demostrando que podemos vivir
sanos y felices comiendo sin crueldad. Además se siente
acogedor y como si estuviéramos ahí con ella, mientras
nos enseña jaja muchas gracias y éxito!!
@marthamartinez8688

Eres la mejor, cada vez aprendo más y pongo en práctica
tus sabios consejos, sabes mi piel se ve súper bien, se
me quitaron los granitos de los brazos y ahora luzco
mis blusas de manga corta, mi alimentación basada en
plantas me ha ayudado muchísimo gracias por todo.

Mi vida cambió desde que los
conocí…
Mi vida cambió desde que los conocí, hace 1  año que decidí 
ser Vegana, soy Colombiana y en mi país somos privilegiados en
la variedad de alimentos; pero  llegó un momento que me sentí
pérdida y ustedes fueron la luz que iluminaron mi camino. Ser
vegana ha sido la mejor experiencia de mi vida, volví a nacer
a mis 50 y tantos años.

Mi hijo y mi nuera son Vegetarianos y es una delicia compartir
con ellos este maravilloso camino.

Con ustedes todo es fácil y económico, tristemente nos venden
la idea de que es costoso ser Vegano. Afortunadamente  en
Bogotá  hay  restaurantes  de  nuestra  Comida  típica,

https://cocinaveganfacil.com/2024/02/23/mi-vida-cambio-desde-que-los-conoci/
https://cocinaveganfacil.com/2024/02/23/mi-vida-cambio-desde-que-los-conoci/


internacional  y  comidas  rápidas  pero  veganas  son
espectaculares. Inclusive un festival vegano de hamburguesas.

ATTE

MAOFMAY

Cuéntanos tu Testimonio y envía a cocinaveganfacil@
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@maofmay1
Por salud y por mi hijo que estaba en el proceso al
vegetarianismo, llegué al veganismo. Su canal ha sido
mi guía en este camino, soy Colombiana y he adaptado mi
comida típica al veganismo, muchas gracias.

@humbertoherrera
Tengo un gran testimonio con relación al nopal. Recibí
una luz de Dios e hice conforme  me dijo y se la
aplique a mi sobrina que estaba minada de psoriasis
desde la cabeza hasta  los pies y cara, y en menos de
una semana se curo totalmente y su piel quedo como el
de una  niña recién nacida.

@mauraceliaresendizgarcia
Espiritualmente y físicamente me siento muy bien con la
alimentación basada en plantas. Mil gracias por todas
sus aportaciones. Saludos desde Qro.�

@griseldacanosoto



Les agradezco mucho. Mi esposo enfermó de cáncer y
tengo que cambiar nuestra alimentación, le retiraron
las carnes . Y uds. Con sus recetas me hicieron fácil
cocinar. Estaba perdida en cómo cocinar ��. Gracias y
saludos desde Tuxtepec. Oaxaca���

Tenía 2 años al borde de la
diabetes…
 

Esta alimentación es mucho más saludable.  Yo tenía 2 años al
borde de la diabetes y desde que dejé la carne, he mejorando.
Tengo medio año ya sin comer productos de origen animal y en
mis  estudios  mas  recientes,  me  dijo  la  doctora  super
sorprendida que de andar en pre-diabetes, ahora ando super
lejos de ser diabética,  ni colesterol malo traía.  Así que yo
feliz de estar con ustedes porque gracias a ustedes mi salud
mejoro muchísimo y mi familia, ahí va también, poco a poco.
Gracias y que Dios les permita mucha vida para que continúen
con su bella labor. �❤

ATTE

NICOLASA GONZÁLEZ

Cuéntanos tu Testimonio y envía a cocinaveganfacil@
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https://cocinaveganfacil.com/2024/02/13/tenia-2-anos-al-borde-de-la-diabetes/
https://cocinaveganfacil.com/2024/02/13/tenia-2-anos-al-borde-de-la-diabetes/


@maofmay1
Por salud y por mi hijo que estaba en el proceso al
vegetarianismo, llegué al veganismo. Su canal ha sido
mi guía en este camino, soy Colombiana y he adaptado mi
comida típica al veganismo, muchas gracias.

@gabbyzd
Señora bonita, con su testimonio estoy segura que mucha
gente  se  sumará  a  tomar  una  alimentación  libre  de
crueldad. No solo por salud, sino por los animalitos
también que son mi gran razón para haber adoptado esta
alimentación. Gracias, mil gracias.

@crimsonqueen2415
Todos  queremos  que  nos  adopte  señora  Deyanira  para

comer  de  su  rica  comida  gracias  infinitas  por

compartir su sabiduría con el mundo

@lonionden
Son un éxito, son el mejor ejemplo porque no están
exhortando  a  nadie,  dan  la  opción  y  son  super

respetuosos y congruentes. Mucho cariño, familia. 

Una de las razones por las

https://cocinaveganfacil.com/2024/01/31/una-de-las-razones-por-las-cuales-los-veo/


cuales los veo…
Una de las razones por la cual veo estos videos es porque la
carne la verdad está cara y el pollo y los lácteos��pero no
les  miento,  desde  que  como  muchas  mas  recetas  veganas  me
siento mucho mejor, mis resfriados son menos frecuentes, mi
peso es como cuando tenía 15 años, y mi piel uff una belleza.

ATTE

FRANCIS MARÍN
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@maofmay1
Por salud y por mi hijo que estaba en el proceso al
vegetarianismo, llegué al veganismo. Su canal ha sido
mi guía en este camino, soy Colombiana y he adaptado mi
comida típica al veganismo, muchas gracias.

@gabbyzd
Señora bonita, con su testimonio estoy segura que mucha
gente  se  sumará  a  tomar  una  alimentación  libre  de
crueldad. No solo por salud, sino por los animalitos
también que son mi gran razón para haber adoptado esta
alimentación. Gracias, mil gracias.

@crimsonqueen2415
Todos  queremos  que  nos  adopte  señora  Deyanira  para

https://cocinaveganfacil.com/2024/01/31/una-de-las-razones-por-las-cuales-los-veo/


comer  de  su  rica  comida  gracias  infinitas  por

compartir su sabiduría con el mundo

@lonionden
Son un éxito, son el mejor ejemplo porque no están
exhortando  a  nadie,  dan  la  opción  y  son  super

respetuosos y congruentes. Mucho cariño, familia. 

¡La vida me ha cambiado!
Que linda e interesante  su testimonio  Señora Deyanira, yo
soy  vegetariana  hace dos años y la vida me ha cambiado.

Gracias por sus recetas, me han ayudado mucho en esta nueva
etapa de mi vida.

¡Le saludo desde Chile!

ATTE

GLADYS OYARZÚN

Cuéntanos tu Testimonio y envía a cocinaveganfacil@
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https://cocinaveganfacil.com/2024/01/22/la-vida-me-ha-cambiado/

